
SO.SVI.MA S.P.A. 

Sede in Viale Risorgimento, 13B -90020 CASTELLANA SICULA (PA)  

Capitale sociale Euro 133.620,00 di cui Euro 130.005,00 versati 

 

Verbale assemblea ordinaria soci del 27/04/2023 

 

L’anno 2023 il giorno 27 del mese di Aprile alle ore 16,00 presso l’Aula Consiliare del Comune di 

Castellana Sicula, si è riunita in seconda convocazione l’Assemblea dei Soci della SO.SVI.MA. SpA 

per deliberare sul seguente o.d.g.: 

1.   Relazione sulla gestione dell’Amministratore Unico; 

2. Relazione del Revisore Unico;  

3. Relazione del Collegio Sindacale; 

4. Approvazione Bilancio di esercizio 2022 e relativi allegati ai sensi dell’articolo 2364 

c.c., comma 1, c.c.;    

5.  Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

Per la parte pubblica: numero 18 soci per un totale di n. 338 azioni che rappresentano € 34.476,00 

di Capitale Sociale; 

Per la parte privata: numero 22 soci per complessive n. 144 azioni che corrispondono ad un 

capitale sociale di € 13.056,00.  

Il capitale sociale rappresentato in totale ammonta ad € 47.532,00 pari a n. 482 azioni su 1310 

totali.                                                                                                                                                                                                            

Sono presenti: Ficile Alessandro, Amministratore Unico. 

Per il collegio sindacale sono presenti: Mascellino Visia e Murè Santino. Il Revisore Siragusa Aldo. 

Assume la presidenza l’Amministratore Unico Alessandro Ficile, il quale, constatata e fatta 

constatare la regolarità della convocazione dei soci, accerta la presenza di tanti soci che 

rappresentano un capitale sociale di € 47.532,00 su € 133.620,00 e dichiara valida la seduta, 

chiamando a fungere da segretaria la Rag. Macaluso Silene, che accetta. 

Primo punto all’o.d.g.: Relazione sulla gestione dell’Amministratore Unico. 

Prende la parola il Presidente Ficile Alessandro il quale illustra i contenuti della Relazione sulla 

Gestione e nella considerazione che la stessa è stata inviata per tempo ai soci, si sofferma in 

particolare su alcuni punti delle azioni e delle attività svolte nel corso dell’esercizio sociale chiuso 

al 31/12/2022:  

- Progetto I ART Madonie che si è concluso a giugno dell’anno scorso;  

- il percorso di ottimizzazione del Servizio Idrico Integrato e l’avvenuto finanziamento per il 

miglioramento delle reti idriche  e la riduzione delle perdite;  

- PNRR - Aree Interne – Infrastrutture Sociali. L’Agenzia per la Coesione Territoriale 

nell’ambito del PNRR, ha emanato uno specifico Avviso Pubblico volto a dare attuazione 

alla Missione n. 5 “Inclusione e Coesione” del Piano nazionale ripresa e resilienza (PNRR); 

- Viabilità – Supporto interventi Unione dei Comuni “Madonie”.Dopo una lunga ed articolata 

interlocuzione con il Dipartimento regionale infrastrutture e la Presidenza della Regione, 

l’Unione è riuscita ad ottenere un contributo di 5,5 milioni di euro da destinare ad 

interventi sulla viabilità secondaria. 

Prende la parola il Sindaco di Petralia Sottana che invita l’A.U. ad organizzare uno specifico 

incontro con la comunità per illustrare gli interventi che si andranno a realizzare nell’ambito del 

progetto finanziato con le risorse del PNRR. L’A.U. accetta di buon grado il suggerimento e si 

impegna a promuovere detto incontro a valle dell’avvio delle attività progettuali. 

 



Secondo punto all’o.d.g.: Relazione del Revisore Unico. 

Il Revisore Siragusa Aldo dà lettura della propria Relazione redatta in data 23/03/2023.  

Prende la parola il Sindaco di Petralia Sottana che chiede chiarimenti in merito alle possibile 

refluenze sul bilancio della Società dalla perdita registrata dalle partecipate ed in particolare per 

quanto riguarda quello del Consorzio dei Produttori Madoniti. Viene chiarito che la quota della 

Società nel Consorzio è di appena 3.000 euro, ragione per cui la quota posseduta è talmente bassa 

da non determinare refluenza alcuna sul bilancio della Società. 

 

Terzo punto all’o.d.g.: Relazione del Collegio Sindacale. 

Prende la parola il Sindaco Murè Santino il quale dà lettura della Relazione redatta il 03/04/2023  

al termine dell’esposizione, invita l’assemblea dei soci ad approvare il bilancio così come 

presentato dall’Amministratore Unico.  

 

Quarto punto all’o.d.g.: Approvazione Bilancio di esercizio 2022 e relativi allegati ai sensi 

dell’articolo 2364 c.c., comma 1, c.c. 

Il Presidente Ficile dichiara aperto il dibattito. 

Prende la parola il Sindaco di Blufi che ringrazia sentitamente l’Amministratore Unico per il lavoro 

che negli anni è stato svolto e che risulta essere sempre più indispensabile per i benefici economici 

che si ripercuotono nel territorio. 

Il Sindaco di San Mauro Castelverde si unisce ai ringraziamenti fatti dal sindaco di Blufi per il lavoro 

insostituibile. Mostra solidarietà all’A.U. e apertamente dichiara di essere contro gli attacchi 

provocatori che a volte ledono gli sforzi fatti per il territorio dalla Società così come dall’Unione. 

Il Sindaco di Petralia Soprana ringrazia la figura di Alessandro Ficile perché senza il suo supporto 

non si potrebbero portare avanti tutti gli interventi che gradualmente sono stati realizzati e hanno 

portato risultati positivi. E’ un modello da seguire anche a livello nazionale e invita ad essere 

concordi e uniti nel respingere tutte le critiche che provengono dall’esterno. 

Il Sindaco di Montemaggiore Belsito ringrazia per quello che ha fatto, continua a fare e farà ancora 

l’Amministratore Unico. 

Il Sindaco di Petralia Sottana si associa al fatto che anche l’Unione dei Comuni ha fatto qualcosa di 

importante relativamente ai servizi; riguardo al bilancio vuole capire la condizione degli impianti di 

fotovoltaico e l’impatto che ha avuto il Progetto I Art a livello di immagine del territorio. 

Risponde il Presidente il quale spiega che gli impianti sono tutti perfettamente funzionanti e i 

ricavi consentono di pagare regolarmente i mutui; i comuni alla fine della convenzione si 

ritroveranno ad avere in possesso gli impianti stessi e ad incassare oltre al 5% del valore di energia 

negli anni assicurato anche l’intero ricavo determinato sia dalla vendita di energia che dalla tariffa 

incentivante concessa dal GSE. Il Presidente continua con il descrivere puntualmente gli interventi 

ricompresi e realizzati nell’ambito del Progetto I Art Madonie nonché sulla grande eco di immagine 

avuta per mesi nelle principali testate giornalistiche e non regionali e nazionali.  

Il Sindaco di Castellana Sicula considera gli interventi di ringraziamenti sani concreti e reali. 

Tecnicamente chi attacca dall’esterno deve essere pubblicamente bandito. Il lavoro vero, 

mastodontico di Sosvima dovrebbe essere pubblicizzato perché la pubblicità serve a far capire ai 

cittadini l’importanza della struttura. 

Non essendoci altri interventi, il Presidente Ficile, riprende la parola, ringrazia per la fiducia 

accordata ed invita i soci ad approvare il bilancio così come presentato ed i relativi allegati; per 

quanto attiene alla destinazione dell’utile di esercizio di Euro 3.124,22, in ottemperanza a quanto 

espressamente previsto all'art. 60, comma 7-ter della legge n. 60/2020, si propone di aumentare la 

riserva indisponibile, così come è stato deliberato dall'assemblea nella seduta del 15 luglio 2021, 

fino all'ammontare corrispondente alla quota di ammortamento non effettuata nell'esercizio 2020 

e pari ad € 248.110,36. 



Non essendoci richieste di intervento, il Presidente Ficile, sottopone all’assemblea l’approvazione 

del bilancio. 

L’assemblea, all’unanimità dei presenti, approva il bilancio chiuso al 31.12.2022 e le relative 

relazioni e decide di destinare l’utile d’esercizio di Euro 3.124,22, in ottemperanza a quanto 

espressamente previsto all'art. 60, comma 7-ter della legge n. 60/2020, a riserva indisponibile, così 

come è stato deliberato dall'assemblea nella seduta del 15 luglio 2021, fino all'ammontare 

corrispondente alla quota di ammortamento non effettuata nell'esercizio 2020 e pari ad € 

248.110,36. 

 

Quinto punto all’o.d.g.: Varie ed eventuali. 

Null’altro essendovi da aggiungere, la seduta viene sciolta alle ore 17,30, dopo aver letto 

confermato e sottoscritto il presente verbale. 

  

    La Segretaria         Il Presidente  

           (F.to Macaluso Silene)                     (F.to Ficile Alessandro) 

 

 

 

 

 
-Il sottoscritto Ficile Alessandro, Amministratore Unico della Società, consapevole delle responsabilità 
penali previste in caso di falsa dichiarazione, attesta, ai sensi dell’art.46 - 47 del D.P.R. 445/2000, la 
corrispondenza delle copie dei documenti allegati alla presente pratica ai documenti conservati agli atti 
della Società. 


